



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

الطموح لربط الثقافات العالمية

الملف التعريفي PROFILE

شركة تاوزون المساهمة

مدينة هو تشي منه، مدينة Thu Duc، Hiep Phuoc Ward، Hiep Phuoc Urban Area، Van Phuc District، Ho Chi Minh City، Vietnam: No. 46, Street No. 2, Van Phuc Urban Area, Hiep Phuoc Ward, Thu Duc City, Ho Chi Minh City

الإمارات العربية المتحدة، شارع الشيخ زايد، دبي - برج لطيفة، صندوق بريد 454487، الطابق 17، الغرفة 17، Dubai: B2- Level 17 Latifa Tower P.O Box 454487- Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE

الموقع الإلكتروني: www.taozone.vn

الفهرس

INDEX

الرؤية - الرسالة <i>Vision - Mission</i>	02
القيم الأساسية <i>Core values</i>	03
مساهمو الشركة <i>Shareholders</i>	04
مقدمة عن خدمات الاستيراد والتصدير <i>Introduction To Import – Export Services</i>	06
تقديم خدمات استشارية لتطوير الأعمال في الشرق الأوسط <i>Providing Business Development Consulting Services in the Middle East</i>	07
مميزاتنا التنافسية <i>Our Features</i>	08
معلومات تسجيل وترخيص الشركة <i>Corporate Registration & Licenses</i>	12

الرؤية - الرسالة

VISION - MISSION



الرؤية

Vision

أن نصبح أكبر منصة للهدايا في العالم، تربط الناس من خلال الهدايا الفريدة والمبتكرة وذات المعنى، والتي تعكس الطابع الشخصي وغنى التنوع الثقافي العالمي.

To become the world's largest gifting platform, connecting people through unique, creative, and meaningful gifts that reflect personal touches and the richness of global cultural diversity.



الرسالة

Mission

ربط الثقافات العالمية من خلال منصة للهدايا. تشمل المنتجات والخدمات

Connecting global cultures through a platform of gifting products and services.



القيم الأساسية

CORE VALUES

01

الإبداع المرتبط بالثقافة
Creativity with Cultural Soul

02

الالتزام بالجودة
Integrity & Excellence

03

شراكات مستدامة
Empowering Partnerships

04

عقلية عالمية
Global Mindset

05

تجربة مدعومة بالتقنيات
Tech-powered Experience

المساهمون

SHAREHOLDERS

بأكثر من 13 عاماً من الخبرة في مجال البيع بالتجزئة والتكنولوجيا، تُعرف السيدة أوت بعقلها الإبداعي والمرن. لقد طورت نموذجاً تجاريًا ذا نطاق دولي نال دعماً واسعاً وتعاوناً من خبراء وشركاء عالميين.

بالإضافة إلى ذلك، تشغل حاليًّا منصب نائبة رئيس نادي الأعمال "عقل وروح فيتامينية" التابع لمعهد البحث والتدريب الاقتصادي الدولي.

With more than 13 years of experience in retail and technology, Ms. Ut is known for her creative and agile mindset. She has developed an internationally scaled business model that has gained strong support and collaboration from global experts and partners. Additionally, she currently serves as Vice President of the Vietnamese Mind & Spirit Business Club under the Institute of International Economic Research and Training.



MS. HỒ THỊ ÚT (Bà Táo)
FOUNDER



دبي، مما ساعدتها على بناء BNI شاركت السيدة تاو في فعاليات العديد من العلاقات الجديدة وخلق فرص مع كبرى الشركات في دبي.

Ms Tao participated in and connected with BNI Dubai, fostering numerous relationships and opportunities with major businesses in Dubai.



أكبر شبكة أعمال في العالم، – BNI السيدة تاو عضو حالي في متواجدة في أكثر من 79 دولة.

Ms. Tao is currently a member of BNI – the largest global business networking community, present in over 79 countries.



تشغل حاليًّا منصب نائبة رئيس نادي الأعمال "ثام تري فيت"، الذي يضم أكثر من 10,000 عضو على مستوى البلاد.

She is currently serving as the Vice President of the Tam Tri Viet Business Club, which has over 10,000 members nationwide.



أجرت السيدة تاو والسيد محمد اجتماعاً لمناقشة تطوير الأعمال الدولية مع عدد من الضيوف، من بينهم السيد بيتر كarter، عمدة مدينة بورت هيدلاند بولاية أستراليا الغربية، وعدد من كبار الممثلين من أستراليا، دبي، وفيتنام.

Ms. Tao and Mr. Mohamed had a meeting to discuss international business development with several guests, including Mr. Peter Carter, Mayor of Port Hedland, Western Australia, and several senior representatives from Australia, Dubai, and Vietnam.

المساهمون

SHAREHOLDERS



MR. MOHAMED SAMIR
CO-FOUNDER

أكثر من 30 عاماً من الخبرة في مجالات الاستثمار، والمالية، والتصدير والاستيراد في العديد من الدول مثل: المملكة العربية السعودية، مملكة البحرين، دولة قطر، دولة الكويت، الإمارات العربية المتحدة، سلطنة عُمان، أستراليا، فيتنام، والعديد من الدول الأخرى حول العالم.

Over 30 years of experience in investment, finance, and import-export across various countries such as the Kingdom of Saudi Arabia, Kingdom of Bahrain, State of Qatar, State of Kuwait, United Arab Emirates, Sultanate of Oman, Australia, Vietnam, and many other countries around the world.



أجرى السيد محمد اجتماعاً مهماً مع معالي الدكتور ثاني بن أحمد الزيودي، وزير الدولة للتجارة الخارجية بوزارة الاقتصاد في الإمارات العربية المتحدة، خلال مؤتمر AIM 2025 مما فتح آفاقاً جديدة لشركة Tao'zone في المدن الخليجية الست في الشرق الأوسط.

Mr. Mohamed had a significant meeting with Dr. Thani Bin Ahmed Al Zeyoudi, Minister of State for Foreign Trade at the UAE Ministry of Economy, during the AIM Congress 2025. The meeting paved the way for Taozone to thrive in the six golden cities of the Middle East.



السيد محمد سمير التقى وعمل مع:

- السيد سام جيدوار: مستشار مالي واستثماري عالمي، وعضو في منظمات مالية أوروبية وأسترالية وعربية.
- سفير فوق العادة ومفوض لجمهورية فيتنام الاشتراكية لدى الإمارات العربية المتحدة، في سفارة فيتنام في أبوظبي.
- السيد هاري نغوين ثانه توان: رئيس مجلس الأعمال الفيتنامي في الإمارات العربية المتحدة.
- بقوة واستدامة Tao'zone كما عقد العديد من الاجتماعات الأخرى التي تهدف إلى تعزيز توسيع في المدن الذهبية الست في الشرق الأوسط، وكذلك في دول أخرى في المراحل القادمة.

Mr. Mohamed Samir has met and worked with:

- Mr. Sam Guedouard: Global financial and investment advisor, and a member of European, Australian, and Arab financial organizations.
- Mr. Nguyen Thanh Diep: Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of the Socialist Republic of Vietnam to the UAE, at the Vietnamese Embassy in Abu Dhabi.
- Mr. Harry Nguyen Thanh Tuan: Chairman of the Vietnam Business Council in the UAE. He has also held various other meetings, all aimed at enabling Tao'zone to grow strongly and sustainably in the six golden cities of the Middle East, as well as in other countries in the next phases.

مقدمة عن خدمات الاستيراد والتصدير

INTRODUCTION TO IMPORT – EXPORT SERVICES



منصة رائدة فيربط السلع الفيتนามية Tao'zone تُعد الممتازة بالأسواق العالمية، بما في ذلك الشرق الأوسط، والولايات المتحدة، وأستراليا، وكندا وبفضل فريق متخصص يتمتع بخبرة واسعة في تطوير الأعمال الدولية وسلسل التوريد، نقدم حلولاً شاملة من الشراء وضمان الجودة إلى الخدمات اللوجستية والتوزيع الدولي.

Tao'zone is a leading platform bridging Vietnam's premium goods to the global market, including the Middle East, the US, Australia, and Canada. With an experienced team in international business development and supply chain operations, we provide end-to-end solutions—from sourcing and quality assurance to international logistics and distribution.

الفئة الأولى من المنتجات – المرحلة الأولى (PHASE 1 PRODUCT CATEGORIES)

على تصدير المنتجات القوية التي تشتهر بها فيتنام ترکز Tao'zone focuses on exporting Vietnam's strong products:



القهوة
Coffee



الشاي
Tea



التونة
Tuna



الأرز
Rice



الفواكه الطازجة المأكولات البحرية
Seafood



Fresh Fruit



الخضروات
Vegetables



الفلفل
Pepper



الكافور
Cashew



زيت العود العطري
Agarwood Essential Oil



Coconut Products

تقديم خدمات استشارية لتطوير الأعمال في الشرق الأوسط

PROVIDING BUSINESS DEVELOPMENT
CONSULTING SERVICES
IN THE MIDDLE EAST

خدمات استشارية TAO'ZONE تقدم مجموعة استراتيجية للشركات التي ترغب في التوسيع إلى أسواق الشرق الأوسط (الإمارات العربية المتحدة، المملكة العربية السعودية، قطر، الكويت...).

وبفضل فريق من الخبراء يتمتعون بأكثر من 30 عاماً من الخبرة في مجال الاستثمار وتطوير الأسواق الدولية، نساعدكم على دخول هذه الأسواق بكفاءة وامتثال واستدامة.

TAO'ZONE Group offers strategic consulting for businesses expanding into the Middle East (UAE, Saudi Arabia, Qatar, Kuwait...).

With over 30 years of experience in investment and international market development, we support your journey with efficiency, compliance, and sustainability.

الخدمات الأساسية (CORE SERVICES)

على تصدير المنتجات الفيتنامية القوية، وتقديم الخدمات التالية ركز TAO'ZONE focuses on exporting Vietnam's strong products:



الاستشارات السوقية والقانونية
(...التصدير)
Market and legal consultancy
(covering product specifications,
packaging, pricing, etc.)



خدمات استشارية
للتوصييف والمبيعات
Marketing and sales
advisory services



ترويج التجارة
وتسهيل الصفقات بين
الشركاء والمشترين
Trade promotion
& facilitation between
partners and buyers



دعم بناء هوية العلامة
 التجارية
Brand identity
development support



تنفيذ فعلي ومرافق
 مباشرة في الدول
 المستوردة
On-the-ground
implementation & close
partnership in the
import country

٢٠ نحن لسنا مجرد مستشارين - نحن شركاؤكم
ال استراتيجيون لتحقيق النجاح المستدام في
الشرق الأوسط

We are not just consultants – we are your
strategic partner for long-term success in the
Middle East.



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

المزايا التنافسية

OUR FEATURES



الثقافة

CULTURAL

بفضل فريق من الخبراء الذين يتمتعون بفهم عميق للثقافات العرقية، فإننا نقدم دائمًا إلى السوق منتجات لا تقتصر فقط على الأداء الوظيفي العالي والجودة الممتازة في الاستخدام، بل تحمل أيضًا قيمًا ثقافية فريدة.

إن مفهوم الاستهلاك لا يقتصر على التمتع بالقيمة المادية للمنتج، بل يشمل أيضًا تجربة القيم الروحية، والاعتزاز الوطني، وجوهر الثقافة الوطنية.

With a team of experts who have a deep understanding of ethnic cultures, we always bring to the market products that are not only optimized in terms of functionality and high quality in terms of use, but also bring unique cultural values. The concept of consumption does not stop at enjoying the physical value of the product but also the experience of spiritual values, national pride, and the quintessence of national culture.



الابداع

CREATIVE

TAO'ZONE always brings unique and innovative products to customers because we do not only sell products but also provide impressive experiences for consumers. Based on the foundation of specialized knowledge combined with high-end consumer experience, TaoZone products always lead the market in integrating many modern, novel and high-value functions.

دائماً منتجات مبتكرة وفريدة من TAO'ZONE نقدم نوعها للعملاء، فنحن لانبيع المنتجات فقط، بل نوفر أيضاً تجارب مميزة للمستهلكين.

استناداً إلى قاعدة من المعرفة المتخصصة إلى جانب خبرة تقويد المستهلكين رفيعة المستوى، فإن منتجات TaoZone السوق دائماً في دمج العديد من الوظائف الحديثة والمبتكرة وعالية القيمة.



التكنولوجيا

TECHNOLOGICAL

يُعدّ تطبيق التكنولوجيا لتعزيز قيمة الحياة هو المبدأ التوجيهي لشركة TaoZone، تقديم مجموعة متزايدة التنوع من المنتجات الفريدة إلى السوق، تجمع بين الجودة العالمية وجوهر الثقافة المشرقة من خلال التكنولوجيا الحديثة.

Applying technology to enhance the value of life is the guiding principle for TaoZone to provide the market with an increasingly diverse range of unique products, combining high quality with cultural quintessence shining through modern technology..



معلومات تسجيل الشركة

CORPORATE REGISTRATION & LICENSES



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures



SƠ KẾ HOẠCH VÀ ĐẦU TƯ
THÀNH PHỐ HỒ CHÍ MINH
PHÒNG ĐĂNG KÝ KINH DOANH

CỘNG HÒA XÃ HỘI CHỦ NGHĨA VIỆT NAM
Độc lập - Tự do - Hạnh phúc

GIẤY CHỨNG NHẬN ĐĂNG KÝ DOANH NGHIỆP
CÔNG TY CỔ PHẦN

Mã số doanh nghiệp: 0318613248

Đăng ký lần đầu: ngày 08 tháng 08 năm 2024

Đăng ký thay đổi lần thứ: 1, ngày 08 tháng 01 năm 2025

1. Tên công ty

Tên công ty viết bằng tiếng Việt: CÔNG TY CỔ PHẦN TAOZONE GROUP
Tên công ty viết bằng tiếng nước ngoài: TAOZONE GROUP JOINT STOCK COMPANY

Tên công ty viết tắt: TAOZONE

2. Địa chỉ trụ sở chính

155 Quốc lộ 1A, Phường Bình Chiểu, Thành phố Thủ Đức, Thành phố Hồ Chí Minh,
Việt Nam

Điện thoại: 0986159563

Fax:

Email:

Website:

3. Vốn điều lệ: 5.000.000.000 đồng.

Bảng chữ: Năm tỷ đồng

Mệnh giá cổ phần: 10.000 đồng

Tổng số cổ phần: 500.000

4. Người đại diện theo pháp luật của công ty

* Họ và tên: BÙI XUÂN VIÊN

Giới tính: Nam

Chức danh: Chủ tịch hội đồng quản trị

Sinh ngày: 20/11/1987 Dân tộc: Kinh Quốc tịch: Việt Nam

Loại giấy tờ pháp lý của cá nhân: Thẻ căn cước công dân

Số giấy tờ pháp lý của cá nhân: 052087005867

Ngày cấp: 11/08/2021 Nơi cấp: Cục trưởng Cục Cảnh Sát Quản Lý
Hành Chính Về Trật Tự Xã Hội

Địa chỉ thường trú: Dương Liệu Tây, Thị Trấn Bình Dương, Huyện Phù Mỹ, Tỉnh Bình
Dương, Việt Nam

Địa chỉ liên lạc: Dương Liệu Tây, Thị Trấn Bình Dương, Huyện Phù Mỹ, Tỉnh Bình
Dương, Việt Nam

DUBAI
للملاحة والتنمية
Economy and Tourism

رخصة تجارية

Commercial License

تفاصيل الرخصة / Details of License

License No.	1320068	رقم الرخصة
Company Name	BEDAYA ALMOSATAQBAL BUSINESSMEN SERVICES LLC	اسم الشركة
Business Name	BEDAYA ALMOSATAQBAL BUSINESSMEN SERVICES LLC	الاسم التجاري
License Category	Dep. of Economic Development	فئة الرخصة
Legal Type	Limited Liability Company - Single Owner(LLC - SO)	الشكل القانوني
Expiry Date	06/05/2026 تاريخ انتهاء	تاريخ الإصدار
D&B D-U-N-S® No.	الرقم العالمي.	رقم الرخصة الفي
Register No.	2240642 رقم السجل التجاري	عنوان الرخصة

أعضاء لجنةMembers / أعضاء لجنة

Name / رقم الشناسنر No.	Share / المنسق	Role / الوظيفة	Nationality / الجنسية
سامير محمد	100.00% Shares Owner مالك	أستراليا / Australia	استراليا / Australia
SAMIR MOHAMED	Manager مدير	أستراليا / Australia	استراليا / Australia
SAMIR MOHAMED			

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

النشاط

Activity	Status	الحالة	النشاط
Businessmen Administrative Services	Active	فعال	الخدمات الإدارية لرجال الأعمال
			Address / العنوان
Phone No	971-54-7343435	تلفون	مندوبي بريد
Fax No		فاكس	رقم الفتحة
Mobile No	971-54-7343435	هاتف متحركة	بريد الإلكتروني / Email

مكتب محمد ابراهيم بن عبد الله - ديرة - دبي - رقم F02-078

الملاحظات / Remarks

Print Date	تاريخ الطباعة	Receipt No.	رقم إيصال
20/04/2025	18:21	Zoho One	Get FREE access to Zoho One for the first 60 days!
بيان: يُرجى التأكيد وضمان صحة المعلومات على هذه الرخصة قبل إصدارها. الرخصة موقعة من قبل رئيس مجلس إدارة الشركة.			
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license renewal request via SMS to 050 669 0695 (Dubai) or 050 669 0696 (Abu Dhabi).			

وإذا اتفقتم على توقيعها، يرجى تقديمها إلى دائرة التنمية الاقتصادية والتجارية في دبي. لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني للدائرة.

This is a certified e-document issued without signature by the department of Economy and Tourism. Kindly scan the QR Code to verify the certificate.

الإمارات
THE EMIRATES



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

GIFT E-COMMERCE PLATFORM

منصة التجارة الإلكترونية للهدايا

الاتصال | CONTACT

🌐 www.taozone.vn

Ⓜ (+84) 986.159.563

✉ hothiut@taozone.vn

📍: فيتنام

مدينة هو تشي منه، المنطقة الحضرية فان فوك، رقم 46، شارع رقم 2، حي هيب بينه فوك، مدينة

Vietnam: No. 46, Street No. 2, Van Phuc Urban Area, Hiep Bin Phuoc Ward, Thu Duc City, Ho Chi Minh City

دبي:

الإمارات العربية المتحدة، شارع الشيخ زايد، دبي - برج لطيفة، صندوق بريد 454487، B2، الطابق 17، الغرفة

Dubai: B2- Level 17 Latifa Tower P.O Box 454487- Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE